

Fecha: 08-02-2026  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo D  
 Tipo: Noticia general  
 Título: CÓMO SE SIGUE ARTICULANDO EL "PIÑERISMO" A DOS AÑOS DE LA MUERTE DEL EXPRESIDENTE

Pág. : 7  
 Cm2: 275,8  
 VPE: \$ 3.622.437

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

## » CUENTAN QUE



### CÓMO SE SIGUE ARTICULANDO EL "PIÑERISMO" A DOS AÑOS DE LA MUERTE DEL EXPRESIDENTE

En universidades, centros de estudios e incluso en algunos espacios del futuro gobierno, se encuentran trabajando quienes fueron colaboradores y cercanos al expresidente Sebastián Piñera. Los mismos sostienen que hoy, a dos años de su muerte, su legado sigue vigente.

Si bien la mayoría del círculo más cercano que tenía en su segundo gobierno —entre ellos Jaime Bellolio, Alejandro Weber, Máximo Pavez, Juan José Ossa y Carla Munizaga— no se reúne tan seguido como antes, aseguran que el contacto se ha mantenido. Incluso algunos de ellos asesoran a los parlamentarios de Chile Vamos en la labor legislativa.

Varios participaron también en la campaña de Evelyn Matthei: Weber en el equipo económico y Munizaga como jefa de Comunicaciones, por ejemplo.

Hoy continúan activos distintos grupos de WhatsApp donde participan cercanos al "piñerismo". Entre ellos está uno conformado por exministros y otro dedicado al análisis de la contingencia. Este último se creó durante el segundo gobierno y reúne tanto a quienes fueron de la primera línea como a otros colaboradores cercanos, como los asesores Benjamín Salas y Fernanda Otero. "Sigue siendo un espacio de análisis", comenta uno de sus integrantes.

Algunos de los exministros de Piñera reconocen a su hija Magdalena como la gran continuadora de su legado y dicen que están en constante contacto con ella. También destacan el rol de Munizaga, quien los mantiene informados a través de los grupos de WhatsApp sobre lo que sucede en torno a la figura del expresidente.

Otros piñeristas destacados trabajan hoy en centros de estudios y universidades. En Horizontal, por ejemplo, participan Gonzalo Blumel e Ignacio Briones; en Pivotes, Juan Francisco Galli ejerce como director ejecutivo; Alejandro Weber es decano de la Facultad de Economía de la USF; Cristián Larroulet se desempeña como profesor en la UDD, y Karla Rubilar es académica de la U. Autónoma. En tanto, Juan José Ossa y Blumel integran el directorio de la Fundación Piñera Morel.

De los cercanos al exmandatario en los últimos años, por ahora, solo uno formaría parte del gobierno de José Antonio Kast: Máximo Pavez. Aunque reconocen que igualmente se consideró a otras figuras que colaboraron en la administración de Piñera como los futuros ministros Claudio Alvarado, Iván Poduje, Francisca Toledo, Martín Arrau y Catalina Parot.

Cercanos al exmandatario afirman que Kast, quien en su momento fue opositor a Piñera, ha comenzado a reconocer su legado. Karla Rubilar plantea que "el estilo que ha mostrado el Presidente electo es parecido al de Piñera, quien gobernó en base al diálogo y al acuerdo. Creo que vimos algo similar en la actitud de Kast frente a la emergencia de los incendios".

De todas formas, otros admiten que la derrota de Evelyn Matthei, quien era considerada continuadora del "piñerismo", sigue doliendo. "Esa derrota es más de Chile Vamos que del expresidente. El fracaso es de quienes debimos darle continuidad al proyecto que abrió Sebastián Piñera", expresa Hernán Larraín Matte, asesor e integrante de Horizontal.

Briones, por su parte, considera que "el legado del presidente, lo que él encarnó, sigue eternamente vivo, aunque en pausa, me atrevería a decir. Dado el nuevo escenario electoral y el Presidente electo que yo creo que encarna una derecha que fue oposición a Piñera".